

Le Conseil général partenaire du développement

Le 12 octobre prochain, le Conseil général organise les 5^e Assises Yvelinoises de la coopération décentralisée et de la solidarité internationale avec le Mali comme pays invité d'honneur. Des animations sont organisées dans le département les semaines précédentes.

Avec la période de bouleversements que traverse le Mali, le Conseil général a décidé de choisir ce pays comme invité d'honneur des 5^e « *Assises de la coopération décentralisée et de la solidarité internationale* » afin de rappeler l'engagement et le soutien constant des Yvelines envers leurs partenaires maliens. Depuis 2002, le Conseil général a financé à hauteur de 750 000 € de projets au Mali. En 2012, le Conseil général a signé des accords de coopération avec les Cercles de Kadialo et de Kolokani.

Fort de son succès, les Assises yvelinoises ont regroupé près de 700 participants l'année dernière.

Comme les années précédentes, la manifestation est précédée dès le 4 septembre, d'un programme d'événements dans tout le département en étroite collaboration avec les associations locales et les communes yvelinoises : « *An Ka Wili* » *Tout le monde se lève pour les Assises !* Une vingtaine d'événements sont prévus dans tout le département pour permettre une meilleure connaissance de la beauté et la richesse culturelle du Mali.

L'exposition itinérante « *Le Niger, un fleuve, des hommes* » aborde les différentes relations entre l'homme et le fleuve. Une conférence-débat aura lieu sur la filière cotonnière, porteuse de richesse du pays. Des spectacles pour jeunes ou adultes par la troupe SYA ainsi que des soirées festives ponctuent le programme de cette année.

Contact presse :

Alexia Borrás
Tél. : 01 39 07 70 77
aborras@yvelines.fr

